

Soirée de l'excellence Chambre des métiers et de l'artisanat des Deux-Sèvres le 5 décembre

vendredi 5 décembre 2008, par [lpe](#)

La Chambre de métiers et de l'artisanat des Deux-Sèvres organise pour la 8e année « la soirée de l'excellence » au cours de laquelle les diplômés de l'année 2008 - apprentis, adultes en formation, chefs d'entreprises et conjoints sont mis à l'honneur.

Cette soirée aura lieu le vendredi 5 décembre 2008 à partir de 19h00 à l'Espace Horizon (MAAF), Rue Copernic à Chauray.